

Nominations au Groupe latin PDC

Le groupe Latin PDC de l'Assemblée fédérale, réuni le 3 mars 2014, a élu Marco Romano comme nouveau président. Le Conseiller national tessinois succède ainsi à Luc Barthassat qui a fait son entrée au gouvernement genevois en décembre dernier. Les élus latins ont en outre désigné leur candidat pour les représenter au comité du groupe PDC-PEV aux chambres fédérales en la personne du Conseiller national Jean-Paul Gschwind (JU).

Agé de 31 ans, Marco Romano vient de Mendrisio et est entrée au Conseil national en 2011. Membre de la commission des institutions politiques et de la commission de la sécurité, il est particulièrement engagé sur les questions de politique migratoire et est très actif pour la défense de l'italien au niveau fédéral.

« Il est important que le Groupe latin, dont les membres sont issus de régions frontalières, périphériques ou de montagne, fasse valoir la pluralité de la Suisse au sein du Groupe dans un esprit constructif et positif. Ce principe a été réaffirmé lors de la séance d'hier » relève le nouveau président du groupe latin. En outre, les membres ont échangé sur la situation particulière du canton du Tessin en marge de l'acceptation de l'Initiative contre l'immigration de masse. « Le groupe y tiendra d'ailleurs son séminaire annuel cet été. » ajoute Marco Romano.

Le Groupe latin PDC de l'Assemblée fédérale est composé de tous les parlementaires fédéraux PDC venant des cantons romands, du Tessin et des Grisons.

Contact

Marco Romano

Consiglio nazionale (TI) Mobile: + 41 79 425 14 31